



Jahresbericht Igelzentrum Zürich 2010

Seit 1998 setzt sich das Igelzentrum Zürich für das Wildtier Igel ein.

Ein besonderes Dankeschön geht an den Zürcher Tierschutz, der uns seit 1998 regelmässig unterstützt.

Beratung

Die Telefonberatung wurde rege in Anspruch genommen. 2050 Anfragen von Igelinteressierten erreichten das Igelzentrum per Telefon oder per Mail.

Igelpflege und medizinische Versorgung

Das Igelzentrum betreute 153 Igelpatienten. 98 Igel konnten wieder gesund in die Freiheit entlassen werden.

Umweltbildung und öffentliche Veranstaltungen

Das Igelzentrum führte rund 100 Veranstaltungen durch; mehr als 1700 Kinder und zahlreiche Erwachsene erlebten dabei eine eindrückliche Begegnung mit dem Stacheltier.

Internetseite des Igelzentrums

Rund 74000 Personen besuchten unsere Website; sehr beliebt ist das informative Kapitel «Häufige Fragen».

Igelsuchhund Jay

Die Sendung «Tierische Freunde» vom 5. 9. 10 auf SF1 zeigte Igelsuchhund Jay im Einsatz.

Finanzen

Das Igelzentrum blickt auf ein erfreuliches Jahr zurück: Die provisorische Betriebsrechnung schliesst mit einem Gewinn von rund Fr. 19000 ab.

Personelles

2 GeschäftsleiterInnen und 9 MitarbeiterInnen mit total 240 Stellenprozenten sind im Igelzentrum angestellt.

Zürich 16.3.11, Simon Steinemann, Geschäftsführer Igelzentrum Zürich